Hoy domingo 5 de noviembre, alrededor de 400.000 mil campesinos y pequeños agricultores se han reunido a lo largo de Chile, respondiendo al llamado que les hiciera recientemente en la ciudad de Chillán, donde los invitaba a pensar y reflexionar acerca de sus problemas, anhelos y aspiraciones.

Deseo agradecer muy especialmente el esfuerzo y compromiso que hey ha mostrado este sector tan postergado por la dictadura.

Quiero que sepan que el campesino, el pequeño productor, el parcelero tendrán especial preocupación durante mi gobierno.

Nuestro triunfo del 14 de diciembre ha comenzado en los campos de Chile; nadie ni nada podrá detenerlo.

Aprovecho de reiterales la invitación para que nos reunamos este 18 y 19 en la ciudad de Talca, en donde conversaremos los resultados de esta jornada de reflexión y podremos adelantar soluciones para el sector.

Finalmente deseo expresar que esta histórica movilización nunca antes vista, me compromete a redoblar mis esfuerzos para que el campesino chileno recupere el sitial que nunca debió perder.

## Hoy sembramos la esperanza.

sper,

## Queridos Amigos Campesinos:

El próximo 14 de diciembre, los chilenos cumpliremos con un importante compromiso: con el voto de todos, vamos a terminar con la Dictadura y a comenzar la tarea de reconstruir la democracia en nuestro Chile.

En esa fecha histórica y por la voluntad del pueblo, seré PRESIDENTE DE TODOS LOS CHILE-NOS. Y con el mismo entusiasmo y fuerza que he entregado en toda una vida dedicada al servicio público, como abogado, profesor universitario y parlamentario, asumiré la inmensa responsabilidad de conducir los destinos de nuestra Patria.

Pero sin duda, el mejor mañana que todos anhelamos, necesita de la participación de toda la gente, de cada trabajador de esta tierra.

En forma muy especial y guiado por el mismo espíritu con que el Presidente Frei luchó por dar una mejor vida a la gente del campo, he pensado desde hace mucho tiempo en el hombre que trabaja la tierra con sus manos produciendo los alimentos para Chile; en la mujer campesina que silenciosamente pone el hombro para que su familia sobreviva; en el joven a quien tantas posibilidades le han sido negadas en estos años.

Hoy, quiero escucharlos. A los comuneros del norte chico, a los asalariados agrícolas, permanentes y temporeros, a los agricultores y minifundistas de la zona central, a los trabajadores forestales, a los campesinos pescadores del sur y a los hermanos mapuches.

Los llamo a reunirse en cada localidad, para que hombres, mujeres y jóvenes reflexionen, discutan sus problemas y aspiraciones, adelanten soluciones y me las den a conocer para integrarlas a los planes de gobierno que estamos elaborando.

Juntos construiremos un Chile digno, con más bienestar y seguridad para la familia campesina.

Hoy sembraremos la esperanza Mañana cosecharemos LA PATRIA JUSTA Y BUENA PARA TODOS.

Les saluda con mucho afecto

PATRICIO AYLWIN

Valleymind

# la genie!

AND CARESIDENTE:

## Acta de Compromiso

Hoy 5 de Noviembre de 1989, en la comuna de provincia de hemos realizado la Jornada "LOS CAMPESINOS PIENSAN A CHILE".  Como campesinos, estamos convencidos de que el triunfo de don PATRICIO AYLWIN significará, para nosotros, la esperanza de un mañana mejor.  En nuestra localidad, los problemas más sentidos	
son:	;
Como campesinos, nuestros anhelos y esperanzas son:	
Convencidos que la democracia no solucionará en forma mágica todos nuestros problemas, estamos dispuestos	
a apoyar el futuro gobierno democrático con:	
<ul> <li>Nos comprometemos desde ya a apoyar y trabajar par la futura democracia, sembrando hoy la esperanza de un país y un campo más justo y solidario.</li> <li>Firman en representación de la Localidad</li> </ul>	



Firma Nombre